

各班報告

【園芸班】

ここ最近毎日暑い日が続いていましたが、とうとう梅雨に突入しました。園芸班では、最近では内職だけではなく、これぞ園芸！という畑作業にも力を入れています。今まで以上にメンバーや多くの方々の知恵や力をお借りし、どんどん野菜が育つ環境になってきています。梅雨に入りますます蒸し暑くなっているため、メンバースタッフ共にこまめに休憩や水分補給をとりながら活動しています。今は、黒豆、トマト、キュウリ、インゲン、シシトウ、ゴーヤ、サツマイモなどを植えています。収穫できることを楽しみに日々畑作業に勤しんでいます。目標は皆様に食べていただける程の収穫を目指して、今後も園芸班は頑張りたいと思いますので、暖かく見守って頂けたらと思います。よろしく願い致します。



【パン班】

青い空に、真っ白い大入道がモックモックとやって来ればお約束の激しい夕立、山からは立ち昇る土の香り、連日湿度も最高潮、いよいよ夏本番です。皆様いかがお過ごしですか？パン工房ではメンバーのIさんが毎朝大きいヤカンでたっぷりの万能茶を沸かしていつでも飲めるように準備してくれています。（万能茶とは色々な茶葉がバランスよくブレンドされた暑い日でも飲みやすい香りのよいお茶です。店舗にて茶葉の販売をしておりますので、ぜひ1度お試しください。）それに、夏のお楽しみ、かき氷！実は工房の奥には1台の大きな『かき氷機』が鎮座しており、暑い1日の終わりには、ときどき大活躍するのです、これで熱中症対策も万全です。お客様の足も遠のきがちな暑い暑い季節ですが、まずは体調管理、そしてメンバーそれぞれのスキルアップ、それから今一度、商品のラインナップを見直し魅力的なパンを作る機会にしようと思っております。



【手工芸班】

木本

夕立を心待ちにしたくなるような猛暑の毎日ですが皆様いかがお過ごしでしょうか。手工芸班ではパピエシリーズの新品を販売しております。今回は裏側にお花を飾った素敵な封筒です。もちろんギフト券対応メッセージカード2枚付きです。メンバーみんなががんばっていますのでぜひよろしくお願い致します。



【軽作業班】

山本 一等

今回の内職は流し用ゴミキャッチがきました。本体の針金の取り付けや台紙付け、10個袋入れの作業をそれぞれの役割を決めて作業に取り組んでいます。同時に呉竹の台紙入れの作業も届き、毎日本数を決めて作業に取り組んでいます。また、地域の中学生とあゆみで交流会をしました。名刺交換やポッチャをしてみんなで楽しみました。さらに今月は大学生が毎週実習に来て活動や休憩と一緒に参加しています。みんなも「どこから来たん〜？」と興味津々で沢山質問しながら、活動やお昼休みも楽しんで過ごしています。



【ふきのとう班】

中田

梅雨の季節になりました。いかがお過ごしでしょうか？ふきのとう班では、梅雨のジメジメを吹き飛ばすために、太鼓の達人を行っています。太鼓の達人とは、本物のバチを使って、音楽に合わせて太鼓を叩くゲームです。曲が始まると、ロックバンドのドラマーの様に、体を上下に動かして叩いたり、笑顔で太鼓を優しく叩いたり、皆、ノリノリで盛り上がっています。それと、先月から育てている、ひまわりが芽を出し、トマトもこんなに大きくなりました。これから本格的に暑くなるので、体調に気をつけながら、活動していきたいと思っております。

